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ＰＴＡ会員の皆様こ

んにちは。 

この度、会長を務めさ

せて頂く事になりまし

た板垣照輝です。会員

の皆様には日頃のＰＴ

Ａ活動にご理解とご協

力をいただき、感謝申

し上げます。 

頼りなく力不足ではありますがよろしくお願い致し

ます！ 

さて、４月の総会も無事に終わり、一年生の保護者

も加わり新役員体制で新年度のスタートとなりまし

た。今年の大きな活動としては、前年度同様、えり高

ポスター作製を行います。そして、えり高祭の模擬店

出店の協力も行う予定です。 

私の思うＰＴＡ活動とは、第一に高校への協力をす

る事です。どうすれば生徒達が住み良く環境の良い学

校や地域になるのか…その為には大人の力が必要不

可欠だと思います！会員の皆様にはＰＴＡ行事に多

数のご参加をいただき、意見や情報交換等をしてもら

いたいと考えています。そのような活動を通して、教

員や町民の皆様、えりも町との連携を取り、結果とし

て生徒達、子供達の為になればと考えています！学校

行事等もＰＴＡ会員皆様のご協力無しではいけませ

ん！修学旅行、海外研修、学校祭、体育祭、高体連等

…生徒達には思いっきり楽しんでもらい、一生懸命学

業に励み、妥協なくメリハリつけた充実のある高校生

活を送り、強く豊かな心をもった大人になって欲しい

と願っています！ 

最後になりますが、会員の皆様にはＰＴＡ活動に積

極的なご参加とより一層のご理解とご協力をお願い

致しましてご挨拶とさせていただきます。 

 

 

４月２６日（木）、平成３０年度ＰＴＡ総会が開催

されました。保護者の皆様をはじめ、多くの会員の皆

様にお集まりいただくことができました。さて、総会

では昨年度の事業報告や今年度の事業計画、また予算

案、役員改選などの審議が行われ、滞りなく承認され

ました。また、総会終了後は懇親会が行われました。

和やかな雰囲気の中、学年紹介や教職員紹介などを交

えつつ、保護者の皆様と教職員の交流が盛んに行われ

ました。保護者の皆様や会員の皆様には、お忙しい中

ご参加いただきましたことに心から感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

５月１０日（木）、第１回ＰＴＡ理事会が本校音楽

室にて開催されました。主に今年度の活動計画につい

て各部会に分かれ、会員の皆様と教職員間で積極的な

意見交流が行われました。お忙しい中ご参加いただき

ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役職 氏名 地区 学年・組 

会長 板垣 照輝 本町 ２Ｂ 

副会長 

沼舘 順子 本町 ３Ａ 

南沢 博士 本町 ２Ａ 

林下 英 東洋 １Ｂ 

佐藤  健  校長 

監査 
江川 征秀 本町 2B/1A 

渋田 英樹 新浜 ２Ａ 

理事 

岩間 吉廣 歌別 ３Ａ 

髙松 康文 歌別 ２Ａ 

石田 朋実 様似 ３Ｂ 

中村 充正 庶野 ３Ｂ 

田中 正義 庶野 ３Ａ 

長内 孝喜 庶野 ２Ｂ 

水上 昌晃 庶野 １Ｂ 

北村 和也 新浜 ３A/３B 

岡崎 隆光 新浜 2A/1Ｂ 

笠嶋 栄子 近笛 ３Ｂ 

工藤 由紀子 近笛 ２Ａ 

寺井 明子 東洋 ３Ａ 

菊地 節子 東洋 2A/2B 

中村 幸子 本町 ２Ｂ 

徳光 秀晃 本町 2A/1A 

石川 朋子 岬 ３Ａ 

北村あづさ 岬 ２Ｂ 

池田 敏彦 大和 ３Ｂ 

田名部 光一 大和 １Ａ 

川村 幸哉 大和 １Ｂ 

事務局長 加藤  勉  教頭 

書記 
谷内 敏高  教諭 

佐藤 竣介  教諭 

会計 神田 朋晃  事務長 

（２０１８年７月６日現在） 

 

  

 

 

 

  

 ６月５日～７日の３日間、地区別懇談会を開催いた

しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加

いただきましてありがとうございました。前半は、Ｐ

ＴＡ会長挨拶、校長から挨拶をはじめ、教務部、進路

指導部、生徒指導部からそれぞれ、学校の取り組みに

ついての説明がありました。 

 後半は、各学年に分かれて懇談が行われました。先

生方と保護者の皆様がゆっくりと時間をかけて話し

合っていた様子が印象的でした。話し合いの内容は、

進路に関すること、学習の様子、部活動、日常生活、

親子の会話などなど多岐に渡り、一人ひとりの子ども

たちの発達や成長を支えるための有意義な懇談にな

りました。 

 

  

 

 

 ５月２８日（月）、北海道高等学校ＰＴＡ連合会日高

支部役員総会並びに第１回研修会が静内高等学校にて

開催され、本校から板垣会長と佐藤校長が出席しまし

た。他に管内の高校から合計１５名の参加でした。 

 総会では来年の全道大会が胆振・日高大会（会場：

苫小牧）となり日高支部も当番になるので、各校への

協力依頼がありました。えりも高校の役割は受付接待

と分科会運営で、６名位の動員が必要です。後ほど参

加協力者を募りたいので、宜しくお願いいたします。 

研修会では、各学校がＰＴＡ活動の活性化の方策に

ついて発表し合いまし

た。本校からは板垣会長

が学校 PR ポスター作製

や学校祭、通学路草刈り

への協力活動について

報告しました。その後、

各校の親睦の様子につ

いて話題になりました。 
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